

Ressort: Lokales

Wirtschaftsbündnis für dritte Startbahn am Münchner Flughafen

München, 04.07.2015, 08:17 Uhr

GDN - Der Chef des Münchner Flughafens, Michael Kerkloh, setzt beim Bau einer dritten Startbahn auf breite Unterstützung von Unternehmen und Verbänden. "Aus unseren Gesprächen wissen wir, dass die Wirtschaft diesmal Flagge zeigen will", sagte Kerkloh dem Nachrichtenmagazin "Focus".

Das Bundesverwaltungsgericht in Leipzig dürfte demnächst über die letzten Klagen gegen das Projekt entscheiden. "Sollte unser Baurecht durch die Richter bestätigt werden, steht dem Ausbauvorhaben juristisch nichts mehr im Wege. Dann liegt die Entscheidung bei unseren Gesellschaftern", so Kerkloh.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-57064/wirtschaftsbuendnis-fuer-dritte-startbahn-am-muenchner-flughafen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619